☆お知らせ☆

O面談ありがとうございました。

先日は、お忙しい中保護者面談ありがとうございました。顔を合わせてお話しすることができ、とても有意義な時間となりました。お話ししたことを基に、後期も子供たちの成長を見守り、支援していきます。

〇「みどりの学校」について

11月17日(木)~18日(金)に予定されている「みどりの学校」についてですが、本年度は行動制限が出されていないことや、昨今の感染状況を踏まえたうえで、本校で検討しました。学校においても、これまで通りの対策をとることで、1泊2日で子供たちを引率できると判断し、予定通りに「みどりの学校」を実施することにいたしました。

一生に一回の「みどりの学校」を、子供たちにとって充実し、楽しくて思い出に残る行事になるよう、一緒に作っていきたいと思います。1 泊で行くということで、不安に感じている子供もいることでしょう。そこで、子供たちみんなで、安心して楽しく「みどりの学校」に行くためには、どうしたらいいか、どんな配慮があったらいいか、どんな声掛けをしたらいいかを考え、行動していくことによって、さらに大きく成長できると考えています。この3年間は、コロナ禍の環境で、子供たちは生活をしてきました。学校生活においても、様々な制限がある中ですが、仲間のことを考え、優しい気持ちで、そして前向きに生活をしてきました。このような、『人にやさしい人がやさしい』子供たちですから、不安に思っていたり困っていたりする仲間に、温かい手を差し伸ばせると確信しています。

参加児童全員が安心して2日間を過ごせるよう、引率教員全員で対応していきます。ご家庭におきましても、今まで通り感染症対策を心掛けていただきたいと思います。

後日、「みどりの学校」についての日程や、詳細を保護者の皆様にご案内いたします。なお、コロナウイルス感染対策のため、保護者説明会は行いませんので、配付された資料をご確認ください。なお、ご不明な点やご心配な点がございましたら、担任までお知らせください。

〇いよいよ後期が始まります

10月7日(金)に前期終業式が行われ、前期が終了します。前期の生活や学習を振り返り、新たな気持ちで後期を迎えたいと思います。「あらわれ」も一人一人にお渡しします。お子様と一緒に「あらわれ」を見て、前期の頑張りを話していただきたいと思います。また、後期に頑張りたいこともご家族で確認していただけたらなと思います。後期も学年部職員一同、子供たちの成長のサポートを全力でしていきますので、ご協力お願いします。

